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Ciudad Real 

 La diputada regional Mª José Ciudad: “Se pondrá de 
manifiesto que, gracias a Cospedal, la situación de Castilla-La 
Mancha es mucho mejor que la de hace dos años” 
 
Debate sobre el Estado de la Región 
 
Ciudad ha afirmado que han sido “dos años muy duros, durante los cuales la sociedad ha hecho grandes esfuerzos que 
han dado sus frutos”, por lo que el debate será una ocasión para hacer un agradecimiento público a todos los 
castellano-manchegos. “CLM no tiene nada que ver con la región que se encontró Cospedal cuando accedió a la 
Presidencia de la Junta”. Así, ha recordado que se han conseguido salvar los servicios sociales básicos sin cerrar 
colegios ni hospitales y que todo esto se ha hecho pagando, además, la deuda multimillonaria que el anterior 
Ejecutivo había contraído con los proveedores “porque se olvidó de que había que contabilizar y pagar”. Ha insistido 
en que todo esto se ha conseguido “a pesar de no haber contado en ningún momento con el apoyo de los verdaderos 
culpables de esta situación, el PSOE de CLM, un partido que, no contento con habernos dejado en la ruina más 
absoluta, no ha ayudado en nada a afrontarla”. 

 

 
Mª José Ciudad 
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